

Indonesia Peringkat Kedua Jumlah Kasus Tuberkulosis Terbanyak di Dunia

Data TB Report tahun 2022, Indonesia menduduki peringkat kedua sebagai jumlah kasus TB terbanyak setelah Tiongkok, sekitar 969 ribu jiwa atau 1 orang setiap 33 detik terkena TB.

JAKARTA(IM)-Kasus penyakit tuberkulosis (TB) di Indonesia masih cukup tinggi. Bahkan, angka kasusnya di Indonesia masih cukup jauh dari capaian yang ditargetkan pada 2030 mendatang.

Ketua Umum Perhimpunan Dokter Paru Indonesia (PDDI) Agus Dwi Susanto mengatakan, berdasarkan data Global Tuberculosis Report 2022, Indonesia menempati peringkat kedua di dunia setelah Tiongkok. Dikatakan, hingga saat ini terdapat sebanyak 969 kasus.

"Berdasarkan data TB

Report 2022, Indonesia menduduki peringkat kedua sebagai jumlah kasus TB terbanyak setelah Tiongkok, jumlahnya kalau tidak salah 969 ribu jiwa atau 1 orang setiap 33 detik terkena TB," ucap Agus dalam konferensi pers peringatan Hari Tuberculosis Sedunia 2023.

Dokter spesialis paru dan Pokja Infeksi Perkumpulan Pemberantasan Tuberkulosis Indonesia (PPTI), dr. Tutik Kusmiati, SpP (K) menjelaskan, pada dasarnya penularan TB ini juga terbilang mudah. Pasalnya, kuman TB akan dengan mudah menyerang

masyarakat yang memiliki daya tahan tubuh atau imun rendah.

"Jadi untuk kuman TB ini sangat mudah menginfeksi mereka-mereka yang immunnya rendah. Imun rendah ini bisa karena dia ada sakit imun, seperti TBC, kemudian diabet juga immunnya bisa menurun," jelas dr. Tutik.

Sementara itu, TB juga mudah menyerang bagi pasien-pasien yang alami kanker atau sedang jalani cuci darah. Dr. Tutik menjelaskan, penyakit ini juga mudah menyerang bayi karena sistem imunnya belum sempurna.

"Kemudian pasien-pasien dengan penyakit imun lainnya, kanker, kemudian jalani cuci darah, kemudian balita, balita itu immunnya masih belum sempurna, jadi dia orang-orang yang rentan alami TB," sambung dr. Tutik.

Selain karna sistem imun, keluarga yang melakukan

kontak erat dengan penderita juga berisiko tinggi. Apalagi, jika rumah penderita tersebut tidak memiliki ventilasi yang baik. Pasalnya, kuman TB sangat mudah bertahan lama pada situasi yang lembab.

"Selain itu, kontak erat serumah perlu diwaspadai karena mereka kumpul setiap hari dengan pasien-pasien TB. Otomatis lebih mudah terhirup dropletnya ya, apalagi kalau ventilasi di rumah tidak bagus, kuman TB bisa bertahan lama pada situasi yang lembab, gelap, dia bisa hidup lama, berbulan-bulan, bertahan-tahun," jelasnya.

Untuk itu, penting bagi penderita TB memiliki rumah dengan ventilasi yang baik. Hal tersebut akan mencegah risiko penularan kepada anggota keluarganya.

"Berbeda kalau ventilasinya baik, sirkulasiya baik, sinar matahari bisa masuk ke dalam rumah, itu bisa

menurunkan konsentrasi. Kalau jendelanya terbuka bisa tidak terhirup, otomatis akan nyebar bisa ke luar tidak terhirup dengan anggota keluarga," ujarnya.

Bukan hanya itu, dr. Tutik menegaskan, asupan nutrisi yang dikonsumsi juga menjadi faktor seseorang dapat tertular TB. Pasalnya, nutrisi yang masuk akan sangat berpengaruh pada imunitas tubuh. Untuk itu, dr. Tutik menyarankan agar mengonsumsi makanan-makanan yang bergizi.

"Kemudian nutrisi, untuk meningkatkan imun tentunya tidak terlepas dengan nutrisi. Nutrisinya harus yang bergizi. Kalau nutrisinya sudah rendah, kemudian ventilasi enggak bagus, lalu ada pasien TB yang tinggal serumah, itu akan semakin mempercepat terjadinya penularan," pungkasnya. ● tom

SAMBUNGAN

seperti dikutip, Minggu (26/3).

Hal itu disampaikan Tumpak dalam acara 'Kenal Lebih Dekat Ketua Dewan KPK.' Tumpak mengatakan KPK saat ini lebih sering melakukan penindakan melalui operasi tangkap tangan atau OTT.

"Harapan saya sebetulnya

Mengecewakan, KPK di Era Firli Bahuri...

kita harus beranilah mengungkapkan kasus-kasus yang besar yang menarik perhatian masyarakat, yang bisa dirasakan oleh masyarakat manfaatnya dan untuk ini ya saya nggak tahu ya mungkin apakah SDM kita yang kurang kualitasnya ya saya juga nggak tahu ya," kata Tumpak.

Berkaca pada apa yang dilakukan Kejaksaan Agung (Kejagung), menurut Tumpak, Kejaksaan saat ini malah lebih dulu mengusut kasus-kasus besar. "Apakah memang kita belum mampu mencari kasus-kasus yang gede-gede seperti yang dilakukan katanakan di Kejaksaan Agung, banyak

kasus-kasus besar yang diungkapkan. KPK harusnya bisa menurut saya harusnya bisa seperti apa yang dilakukan oleh Kejaksaan Agung itu," ucap Tumpak.

Terlebih, menurut Tumpak, KPK dalam pemberantasan korupsi disebut sebagai supervisor. Namun

bila kondisinya seperti ini, sungguh disayangkan. "Kalau sama aja, masa kita jadi supervisor? Kalau kita lebih rendah, lebih parah lagi, ya, kan?" kata Tumpak dengan nada kecewa.

Sebagai informasi, masa jabatan pimpinan KPK era Firli Bahuri dkk akan berakhir tahun ini. ● mar

DARI HAL 1

KPK Sarankan Mahfud MD Lebih Lantang...

para koruptor. Bukan hanya UU Perampasan Aset, kata Nawawi, KPK juga butuh penyempurnaan UU Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) agar kewenangan lembaga antiruasah dalam pemberantasan korupsi semakin masif.

Oleh karenanya, ia mendorong agar Mahfud juga lebih fokus untuk memaksimalkan penyempurnaan UU Tipikor. "Mendorong penyempurnaan UU Tipikor seperti kemungkinan memasukkannya ketentuan Illicit Enrichment sebagai delik korupsi, juga ketentuan ketentuan lain seperti trading in influence," kata Nawawi.

Nawawi menilai upaya-

upaya tersebut lebih dibutuhkan KPK dan masyarakat ketimbang berbicara informasi tidak utuh berkaitan dengan transaksi janggal sebesar Rp349 triliun di Kemenkeu. Menurutnya, pernyataan Mahfud MD soal transaksi janggal Rp349 triliun layaknya juru bicara.

"Ketimbang hanya seperti juru bicara menyampaikan adanya informasi setengah tengah yang diperolehnya," ujar Nawawi.

Siap Jelaskan ke DPR

Sementara itu, Mahfud menyatakan siap menjelaskan dan menguji logika dengan DPR, perihal transaksi mencurigakan sebesar Rp 349

triliun di lingkungan Kemenkeu oleh PPAATK Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK). Dia akan memenuhi undangan Komisi III DPR untuk membahas soal transaksi mencurigakan itu pada Rabu (29/3) pekan depan.

"Uji logika dan uji kesetaraan juga. Jangan dibilang pemerintah itu bawahan DPR. Bukan," ujar Mahfud di daerah Kuningan, Jakarta Selatan, Sabtu (25/3).

Mahfud juga menyarankan supaya seluruh anggota Komisi III DPR hadir dalam rapat pekan depan.

"Pokoknya Rabu saya datang, kemarin (anggota DPR) yang ngomong-ngo-

mong agak keras itu supaya datang juga, biarimbang," tegas Mahfud.

Mahfud tidak memperlakukan Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) yang akan melaporkan PPAATK ke Bareskrim Polri terkait dugaan laporan hasil analisis (LHA) transaksi mencurigakan di Kemenkeu itu. "Ya enggak apa-apa, bagus. Enggak apa-apa," ucap Mahfud.

Seperti diketahui, belakangan ini gaduh transaksi keuangan mencurigakan sebesar Rp349 triliun di Kemenkeu. Awalnya, transaksi janggal yang diungkap ke publik hanya Rp300 triliun. Teranyar, Mahfud mengatakan bahwa

ditemukan ada transaksi janggal Rp349 triliun di Kemenkeu.

Adapun, transaksi janggal Rp349 triliun tersebut diduga berkaitan dengan Tindakan Pidana Pencucian Uang (TPPU). Tapi, kata Mahfud, transaksi janggal tersebut tidak sepenuhnya menyangkut Aparatur Sipil Negara (ASN) Kemenkeu.

"Saya waktu itu sebut Rp300 triliun, sesudah diteliti lagi Rp349 triliun, dan saudara harus tahu bahwa TPPU itu sering menjadi besar karena menyangkut kerja intelegen keuangan," kata Mahfud di Kantor Kemenko Polhukam. ● mar

Survei: Elektabilitas Ganjar 30 Persen...

Dalam survei ini, Indikator Politik Indonesia bertanya kepada para responden, "jika pemilihan presiden diadakan sekarang, siapa yang akan Ibu/Bapak pilih sebagai presiden di antara nama-nama berikut?"

Berdasarkan simulasi 34 nama semi terbuka, hasilnya tiga besar capres dengan elektabilitas tertinggi masih tidak berubah.

"Nah Ini elektabilitas berdasarkan simulasi 34 nama. Jadi top 3 tidak terlalu banyak perubahan, kecuali soal peringkat, itupun dalam margin of error antara Pak Prabowo

dan Anies Baswedan," ujar Direktur Eksekutif Indikator Politik Indonesia, Burhanuddin Muhtadi dalam jumpa pers virtual, Minggu (26/3).

Burhanuddin menganalogikan tren persaingan antara Ganjar, Prabowo, dan Anies mirip seperti pacuan kuda. Sebab, pada Februari 2020 lalu, Prabowo menjadi capres yang paling unggul, sementara Anies berada di peringkat dua, dan Ganjar di peringkat tiga.

Padahal pada Januari 2021, Ganjar menyipil Anies di peringkat kedua. Setahun kemudian, pada April 2022,

Ganjar memuncaki survei dengan menyipil Prabowo.

Elektabilitas Prabowo bahkan semakin turun ke peringkat tiga karena juga disalip oleh Anies. Sebab, sekitar bulan Oktober-November 2022, Anies dideklarasikan oleh Partai Nasdem menjadi capres.

"Tapi (Anies) mengalami pelemahan dalam beberapa bulan terakhir. Dan Prabowo surprise-surprise itu rebound dalam beberapa bulan terakhir. Dan elektabilitasnya sekarang menyipil sedikit kurang lebih sama dengan Anies Baswedan," tuturnya.

Sebelum pengadangan gula

Burhanuddin menyinggung nama-nama lain yang berada di peringkat 4 ke bawah. Dia mengatakan tidak banyak yang berubah di 'kasta' peringkat 4 ke bawah. Peringkat 4 ke bawah konsisten diisi oleh Ridwan Kamil, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), hingga Sandiaga Uno.

Hanya saja, kata Burhanuddin, elektabilitas Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil menurun setelah sempat melejit saat tragedi yang menimpa anaknya, Eri.

"Ridwan kamil yang sempat melejit setelah tragedi

yang dialami oleh putranya, tapi kemudian ada penurunan," kata Burhanuddin.

Berikut elektabilitas 10 capres dengan simulasi 34 nama semi terbuka menurut Indikator Politik Indonesia: Ganjar Pranowo 30,8 persen, Prabowo Subianto 21,7 persen, Anies Baswedan 21,7 persen, Ridwan Kamil 6,3 persen, Agus Harimurti Yudhoyono 1,6 persen, Sandiaga Uno 1,1 persen, Khofifah Indar Parawansa 1 persen, Erick Thohir 0,9 persen, Puan Maharani 0,6 persen, Habib Rizieq 0,6 persen. ● mar

215.000 Ton Gula Impor akan...

Pada tahap pertama, akan masuk 99.000 ton gula kristal putih ke Indonesia

"Seluruh proses perizinan dari Kementerian BUMN dan Kementerian Perdagangan sudah dipenuhi. Kedatangan dilakukan secara bertahap. Pada Maret-Mei ini ditargetkan masuk sekitar 99 ribu ton GKP," kata Arief dalam keterangan tertulis melalui laman resmi Bapanas, Minggu (26/3).

Gula kristal putih yang akan masuk pada Maret-Mei 2023

melalui tiga pelabuhan, yaitu pelabuhan Tanjung Priok Jakarta, Tanjung Perak Surabaya, dan Belawan Medan.

"Kedatangannya kita sebar di tiga pelabuhan agar pendistribusiannya lebih cepat dan merata," ujarnya.

Pengusutan impor gula ini sesuai dengan kesepakatan Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) dan Rapat Koordinasi Terbatas (Rakortas) tingkat Menteri pada Januari lalu.

Arief mengatakan, lang-

kah tersebut dilakukan untuk menjaga stabilitas pasokan dan harga pangan 2023 dan penguatan Cadangan Pangan Pemerintah (CPP).

"Langkah ini juga sejalan dengan arahan Presiden RI agar Kementerian/Lembaga secara detail menghitung dan memastikan stok pangan untuk masyarakat pada saat Ramadan dan Idul Fitri," tuturnya.

Sebelum pengadangan gula impor, pemerintah masih memaksimalkan gula produksi

dalam negeri yaitu pada periode Januari-Desember 2023 tercatat sekitar 2,6 juta ton.

Namun, kata dia, angka kebutuhan gula nasional 2023 sekitar 3,4 juta ton sehingga selisih stok gula dalam negeri dan kebutuhan masyarakat ditutup dengan impor gula. "Langkah pengadaan dari luar ini yang kita percepat dari awal agar tidak terjadi kelangkaan di masyarakat, mengingat puasa dan Lebaran tahun ini lebih dekat dengan awal tahun dan mendahului musim

giling tebu," ucapnya.

Berdasarkan Panel Harga Pangan NFA, harga rata-rata nasional gula konsumsi di tingkat konsumen per 24 Maret 2023 berada di Rp 14.416/kg. Harga ini cenderung stabil sejak Oktober 2022 dan masih berada di bawah Harga Acuan Penjualan (HAP) di tingkat konsumen, sesuai Peraturan Badan Pangan Nasional (Perbadan) Nomor 11 Tahun 2022 yang menetapkan HAP gula di tingkat konsumen Rp 14.500/kg. ● mar

Dady mengatakan, 3 dari 17 ABK meninggal dunia akibat kebakaran tersebut.

"Informasi yang saya terima ada tiga anak buah kapal yang meninggal dunia. Sebagian lagi sudah dievakuasi ke Pantai Ampenan. Total ada 17 anak buah kapal," ujarnya.

Ia belum mendapat informasi penyebab kapal yang sedang mengantre un-

tuk bongkar muat BBM ke Depo Pertamina Ampenan.

Hingga saat ini, kata Dady, api masih terlihat menyala. Posisi kapal tersebut sudah agak menjauh dari Depo Pertamina Ampenan, untuk menghindari adanya ledakan karena di sekitarnya juga ada perahu-perahu nelayan.

Sebelumnya, Kapal MT Christin dilaporkan men-

alami kebakaran sekitar pukul 15.30 Wita.

Humas Kantor SAR Mataram I Gusti Lanang Wiswananda membenarkan kebakaran kapal pengangkut BBM Depo Pertamina di Kampung Bugis, Kota Mataram itu.

"Kami mendapat laporan dari salah seorang warga bernama Dady Sukmawan yang kebetulan lagi di rumah

orangtuanya di Kampung Bugis Ampenan yang dekat dengan lokasi kejadian," katanya.

Personel Kantor SAR Mataram, kata dia, sudah meluncur ke lokasi kejadian untuk melakukan upaya penyelamatan.

Humas Kantor SAR Mataram I Gusti Lanang Wiswananda membenarkan bahwa pihaknya telah

menerima informasi adanya kebakaran kapal pengangkut BBM Depo Pertamina di Kampung Bugis, Kota Mataram.

"Kami mendapat laporan dari salah seorang warga bernama Dady Sukmawan yang kebetulan lagi di rumah orang tuanya di Kampung Bugis Ampenan yang dekat dengan lokasi kejadian," katanya. ● osm

Ibu Hamil Harus Cukup Gizi Guna Cegah Anak Stunting

JAKARTA(IM) - Dokter Gizi Prof. Dr. dr. Nurpujdi Astuti Taslim, MPH, Sp.GK(K) menjelaskan ibu hamil memerlukan gizi yang memadai agar tidak mengalami malnutrisi yang dapat menyebabkan bayi lahir stunting.

"Ibu hamilnya malnutrisi, kurang gizi, lahir anak-anak yang akan menjadi stunting. Stunting ini mempengaruhi SDM kita," kata Pujdi di Jakarta.

Obesitas, kata dia, juga termasuk malnutrisi. Istilah malnutrisi artinya salah gizi. Kurang gizi dan lebih gizi penting untuk diperhatikan.

Pujdi yang merupakan anggota Perhimpunan Dokter Spesialis Dokter Spesialis Gizi Klinik Indonesia (PDGKI) juga menambahkan, kenaikan berat badan pada ibu obesitas akan dapat berisiko pada ibu hamil. Kenaikan berat badan lima kilogram hingga tujuh kilogram pada ibu bisa mengakibatkan terjadinya preeklamsia.

Kondisi preeklamsia merupakan peningkatan tekanan darah dan kelebihan protein dalam urine yang terjadi setelah kehamilan lebih dari 20 minggu.

Bila tidak segera ditangani, kondisi itu bisa menyebabkan komplikasi

yang berbahaya bagi ibu dan janin. Sehingga, Pujdi pun menganjurkan agar ibu hamil juga tetap menjaga berat badannya dengan ideal.

"Ibu hamil itu sebetulnya membutuhkan kalori tambahan 300 sampai 400 kalori. Karena itu untuk pertumbuhan (janin). Dia hanya membutuhkan 300 sampai 400 kalori saja kalau ibunya sehat. Kalau ibunya mengalami kurang gizi, bisa ditambah sampai 600 kalori," kata dia menjelaskan.

Ia juga mengingatkan upaya menjaga kalori tersebut bukan berarti melalui penambahan porsi makan hingga dua kali lipat, tetapi dengan mengonsumsi makanan bergizi. "Untuk ibu hamil, tidak berarti dia makan itu harus dua kali lipat. Makanannya sendiri makanan biasa. Cuma kita tambah proteinnya lebih banyak," kata Pujdi.

Oleh sebab itu, Pujdi pun menganjurkan agar ibu dan anak cukup mengonsumsi protein hewani. Salah satu sumber protein hewani yang baik adalah dari telur. Sebab, protein hewani juga sangat baik untuk mencegah anak mengalami stunting.

"Kita menganjurkan bapak-bapaknya mengurangi merokok agar uangnya bisa dibelikan telur untuk anaknya," kata dia. ● tom

Ahli: Berpuasa di Bulan Ramadan Bisa Kurangi Resiko Obesitas, Jantung dan Stroke

JAKARTA(IM) - Puaa sebulan yang dilakukan umat Islam selama Ramadhan diyakini tak hanya memberikan manfaat secara spiritual, tapi juga secara fisik dan mental.

President of the General Cadre Doctors Association (GCD), Punjab,

dr Masood Shaikh mengatakan, ketika puasa, jumlah sel otak meningkat dan kinerja kognitif meningkat.

Penurunan kadar kortisol selama Ramadhan mengurangi ketegangan dan tekanan psikologis. Masood mengatakan, sekitar 25 persen populasi dunia terdiri atas Muslim, yang tinggal di lebih dari 200 negara. Dia menyebutkan 61,7 persen umat Islam tinggal di kawasan Asia-Pasifik, yang menghadapi

ancaman diabetes dan obesitas.

Dia mengatakan, puasa mengurangi kemungkinan obesitas, penyakit jantung, dan stroke. Puasa mengurangi ukuran perut, menghilangkan polutan dari tubuh, dan secara keseluruhan memiliki pengaruh yang menguntungkan bagi kesehatan.

Menurut dia, perubahan tersebut terjadi pada tubuh selama Ramadhan. Tubuh memperoleh lebih banyak energi meski makan lebih sedikit. Proses ini berlanjut bahkan setelah Ramadhan. Dia mengatakan, makan tiga buah kurma setelah berbuka puasa cukup bermanfaat. Masood menyoroti bahwa kurma kaya akan nutrisi penting seperti potasium, magnesium, dan vitamin B. "Kurma membantu mengisi kembali energi dan meningkatkan pencernaan," ujarnya. ● tom

SAMBUNGAN

Petugas Ditembaki..

"KKB sempat menembaki rombongan di sekitar lapangan terbang Ilu," kata AKBP Kuswara dilansir Antara.

Evakuasi dilakukan melalui jalan darat dari Ilu ke Mulia yang ditempuh sekitar 2,5 jam perjalanan.

Sebanyak 10 Mulia, kedua jenazah yakni Bripda Mesar Indey anggota Polsek Ilu terkena tembakan di bagian perut dan Serda Risawar, anggota Koramil Ilu terkena luka tembak di tulang belakang dan dagu bagian bawah, langsung diformalin.

"Hari ini, kedua jenazah akan dievakuasi ke Jayapura," ujar AKBP Kuswara.

Dia menuturkan bahwa jenazah Bripda Mesar Indey

dijadwalkan Senin 27 Maret 2023 dievakuasi ke Merauke untuk dimakamkan di kampung halamannya. Sedangkan jenazah Serda Risawar, akan diterbangkan ke Sorong

Kapolres Puncak Jaya mengakui, kedua korban meninggal saat bertugas mengamankan Sholat Tarawih di Masjid Al Amaliah Ilu, Sabtu 25 Maret 2023 malam, saat KKB tiba-tiba menembaki dari arah belakang masjid.

Selain kedua korban meninggal, insiden itu juga menyebabkan Brigpol M. Anif Hidayat terluka, akibat terkena rekoset (pantulan peluru di tembakan). Kondisi korban Brigpol M. Anif Hidayat baik dan saat ini masih berada di Polsek Ilu, ungkap AKBP Kuswara. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J., Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purbu.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jeffri/Meike, Jenny), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro).
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM